

HUMAS

Diklatsar Akbar 2023, Banser Banyumas di Gor Satria

Narsono Son - PURWOKERTO.HUMAS.CO.ID

Nov 17, 2023 - 20:08



Diklatsar Akbar 2023, Banser Banyumas di Gor Satria

BANYUMAS - Pimpinan Cabang (PC) Gerakan Pemuda (GP) Ansor Kabupaten Banyumas melalui Satuan Koordinasi Cabang (Satkorcab) Barisan Ansor Serbaguna (Banser) menyelenggarakan Pendidikan dan Pelatihan Dasar

(Diklatsar) Akbar Kabupaten Banyumas tahun 2023 di GOR Satria Purwokerto pada Jumat (17/11/2023).

Kegiatan mulia ini dengan tujuan mengkader anggota baru sebagai generasi penerus di Banyumas, yang diikuti ratusan peserta merupakan perwakilan 27 Satkoryon se-Kabupaten Banyumas, ditandai apel pasukan, dan ceremone penggoresan kuas lukis oleh Ketua PC GP Ansor Kabupaten Banyumas Gus Muhammad Lukman.



Dalam pengarahannya, Ketua PC GP Ansor Kabupaten Banyumas Gus Muhammad Lukman menyampaikan bahwa, Ansor adalah organisasi instruksi bukan diskusi. Jangan sampai anggota melakukan kegiatan parsial diluar titah pimpinan.

Ketidakpatuhan anggota terhadap pimpinan adalah bentuk penghianatan organisasi, dan saya ingatkan kembali jangan pernah lupa tugas utama Banser ada dua yakni mengawal kiai dan menjaga NKRI.

"Saya ingatkan sekali lagi sahabat-sahabat, tugas utama Banser adalah mengawal kiai dan menjaga NKRI. Mengawal kiai tidak hanya secara fisik, tapi juga ajaran-ajaran kiai sebagai pewaris nabi yakni akidah ahlussunnah wal jamaah. Banser juga menjaga negeri bersinergi dengan Polri dan TNI," jelasnya.

Aktifis dan pengurus Badan Ansor Anti Narkoba (Baanar), yang merupakan sayap Kepengurusan Gerakan Pemuda Ansor Kab Banyumas Rahmat, saat dihubungi awak media Jum'at (17/11/2023) tengah malam melalui Whatsapp, menjelaskan, kegiatan dilaksanakan selama tiga hari mulai hari Jumat hingga Ahad (17-19 Nopember 2023), diikuti oleh 921 peserta yang lolos screning 3 tahap dari 1.250 personil yang terdaftar oleh panitia.

"Kita adakan Diklatsar Akbar. Semua peserta merupakan kader Ansor kader Banser yang miliki semangat dan jiwa militan dan calon-calon pemegang pucuk Kepemimpinan dimasa memdatang," untkapnya.

Kegiatan Diklatsar akbar kali ini, merupakan terbesar dan terbanyak jumlah pesertanya yang mendekati seribu, dibandingkan diklatsar sebelum-sebelumnya,

Diklatsar Akbar merupakan gawenya pimpinan cabang dengan cakupan seluruh Kabupaten Banyumas.

"Kegiatan pendidikan ini terbilang istimewa, dan Ini ikhtiar kami untuk menambah jumlah kader inti sebagai bentuk rasa tanggungjawab dan upaya kaderisasi terus berkelanjutan," imbuhnya.

Untuk diketahui

giat itu, dipersiapkan selama 1 bulan dengan sebuah kepanitiaan yang di ketuai Ibnu Rusli, nampak hadir dalam upacara pembukaan PCNU, Baznas, Kemenag, Muslimat, Fatayat, Forkopimda, Panitia, Jajaran Pengurus GP Ansor dan Banser dari semua ringkatan, peserta dan undangan lainnya.

Dalam acara tersebut juga diadakan bazar umkm dan stand seniman lukis. Malam hari setelah pembukaan, ada acara pembacaan 1.000 puisi, yang nantinya akan dibukukan. Ada juga acara hapus tato gratis dengan menggunakan laser, test urine bagi seluruh peserta untuk membuktikan bahwa kader ansor banser bebas narkoba.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)